

REVISTA
Balas sobre Woody Allen
Nueva York asiste a la caída del mito, acusado de nuevo de abusos a su hija **PÁGINAS 45 Y 46**



BABELIA
La voz más desgarrada del teatro y las letras
El escritor libanés Wajdi Mouawad muestra en 'Ánima' su maestría para la tragedia



La favorita de Francia
Lanzada a la fama en 'Malditos bastardos', Mélanie Laurent copa la cartelera



DOÑA CRISTINA DECLARA ANTE EL JUEZ

La Infanta afronta una cita judicial clave para la familia real

La Casa del Rey aguarda con inquietud el interrogatorio

ANDREU MANRESA
Palma de Mallorca

La Casa del Rey afronta con inquietud el examen judicial a la infanta Cristina, que se somete hoy a un interrogatorio en cali-

Los pacientes españoles pueden tratarse ya en la UE con cargo al Estado

Los pacientes españoles pueden tratarse ya en cualquier país de la Unión Europea de las prestaciones incluidas en la cartera básica con cargo al Estado. La norma aprobada por el Gobierno, que adapta una directiva de Bruselas, excluye los trasplantes y exige autorización para operaciones complejas. **PÁGINAS 36 Y 37**

Los inmigrantes muertos en la frontera de Ceuta suben a 14

ROCÍO ABAD, Ceuta

La Guardia Civil cree que quedan, al menos, cinco cuerpos por recuperar de las aguas que rodean Ceuta. Serían así 14 los inmigrantes que murieron al intentar entrar a nado el pasado jueves en la ciudad tras haber sido repelidos cuando lo intentaron por tierra. **PÁGINA 22**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

dad de imputada por los negocios ilegales de su marido, Iñaki Urdangarín. Los abogados han preparado a conciencia con la hija del Rey la cita más delicada para la imagen de la Corona en la reciente etapa democrática, que puede concluir con la Infanta procesada por delito fiscal y blanqueo de capitales.

Las respuestas de la hija del Rey determinarán si el juez José Castro sigue adelante con la causa abierta contra ella y la sienta en el banquillo de los acusados junto a su marido o si archiva las actuaciones, como reclama la Fiscalía Anticorrupción con el apoyo de la Abogacía del Estado y la Agencia Tributaria.

Tras dos años de "martirio" por una investigación que ha puesto bajo sospecha a los duques de Palma, según reconoce la Casa del Rey, el juez, la fiscalía y la acusación popular interrogan hoy a la Infanta. De su declaración solo quedará el sonido. El juez decidió que no se grave en vídeo. **PÁGINAS 10 A 14**



LOS JUEGOS DE PUTIN. Los Juegos Olímpicos de Invierno más caros de la historia se inauguraron ayer en la localidad rusa de Sochi. El presidente de Rusia, Vladimir Putin, que ha convertido los Juegos (6.000 deportistas de 88 países) en un escaparate de su política, se enfrenta a grandes desafíos: desde la amenaza del terrorismo islamista hasta la protesta de una sociedad civil muy crítica con su ideología. **PÁGINAS 56 A 58**

La guerra fría renace en Ucrania

Una grabación filtrada por Moscú desata tensiones entre Rusia, EE UU y la UE

PILAR BONET, Kiev

El interminable conflicto político y social de Ucrania ha desatado una crisis diplomática entre Rusia, EE UU y la UE, que ahonda en las divisiones nunca superadas de la guerra fría. Moscú filtró el jueves una conversación privada de una diplomática estadouni-

dense en la que afirmaba "que le den la UE" en referencia al papel de los 28 en la resolución del conflicto. EE UU se ha disculpado, Alemania ha montado en cólera y Moscú ha acusado a Washington de injerencia. Las iniciativas diplomáticas se multiplican, pero sin encontrar una salida a la crisis en Kiev. **PÁGINAS 3 Y 4**

CEF. - Oposiciones
Mejor, preparados
Líderes en resultados. Preparamos el acceso a:

- Inspectores de Hacienda
- Inspectores Banco de España
- Inspectores de Trabajo y Seg. Social
- Jueces, Fiscales y Secr. Judiciales
- Administración Local
- Sup. Sistemas y Tecnologías Estado
- Interventores y Auditores del Estado
- Técnicos de Hacienda
- Técnicos Auditoría y Contabilidad
- Gestión Procesal y Administrativa
- Gestión Administración del Estado
- Gestión de Sistemas e Informática
- Subinspectores de Empleo
- Agentes de la Hacienda Pública

A distancia y presencial MADRID BARCELONA VALENCIA Ponzano, 15 Gran de Gràcia, 171 Alboraya, 23 **914 444 920** www.cef.es